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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
INSERCION.-CONVOCATORIA AL SEGUNDO CONCURSO ESTATAL DE ORATORIA. (N, 6) 
 
SE PREPARA IEQ PARA EL “APAGÓN DIGITAL” Por Verónica Ruiz Para garantizar que la propaganda de los partidos políticos llegue sin contratiempos a la población queretana, durante el próximo proceso electoral, el Instituto Electoral de Querétaro analiza el llamado “apagón analógico”. En entrevista, la presidenta del Consejo General, Yolanda Elías Calles Cantú, recordó que el tema del “apagón analógico, que se refiere al proceso de transición de la televisión analógica a la digital, se maneja –por disposición- desde la SCT. “Son disposiciones aprobadas en el sentido, de que –la población del país en general- tendremos que mudar el sistema por el cual recibimos la señal de televisión. Vamos a pasar al sistema digital”, explicó. Sin embargo, dijo que hay circunstancia de que no todos los aparatos de televisión tienen la posibilidad técnica de recibir esta señal, por la vía digital. “A es se refiere el apagón analógico, en el día en que se hará esta transición, van a bajar el switch del sistema analógico para pasar al sistema digital”, dijo. Respecto a qué implicaciones tiene el “apagón analógico” en materia electoral, refirió que en la ciudad de Tijuana, Baja California, hubo ruido electoral generado de eta transición analógica, debido a que ocurrió en pleno proceso electoral. “El día que se llevó a cabo no toda la población estaba preparada para recibir la señala vía digital, y entonces hubo algunos sectores de la población que se quedaron aislados. Sucedió en plenas campañas electorales, lo que tuvo como consecuencia lógica de que dejaron de recibir no nada más la programación, son también los mensajes electorales a los que partidos y candidatos tienen derecho”, aseguró. En este sentido, descartó que para Querétaro –en este momento- exista algún riesgo en materia electoral, sin embargo, ya se analiza el tema en la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos del IEQ. “Únicamente estamos poniendo el tema sobre la mesa, analizándolo, vamos apenas a explorar cuáles serían los escenarios y sus implicaciones. (N, SIGUELO, 2)  
CONFÍA PRI LOCAL EN PRONTA APROBACIÓN A LEY ELECTORAL Por Martha Romero El diputado Gerardo Sánchez Vázquez confió en que los legisladores de Querétaro aprueben sin contratiempos las reformas locales para empatar la fecha de inicio del proceso electoral con la federación. En entrevista, aseguró que hay confianza en que en este mes los legisladores federales aprueben las leyes secundarias. Se requiere también el consenso de los diputadlos locales para que estos sesionen a la brevedad y aprueban a su vez las leyes locales para garantizar una organización eficaz de los comicios para 2015. “Tenemos que ver al interior de la Junta de Concertación Política que las seis fuerzas de la Legislatura puedan tener un consenso respecto de plazos y leyes, pero recordar que la aprobación de las leyes secundarias a nivel federal es lo que nos está frenando para poder abordar el tema”, apuntó. Sánchez reiteró la conveniencia de empatar las fechas locales con las federales, pero sin legislar “al vapor” en la entidad, aseveró. “Tenemos que empatar el día en que se lleven a cabo las elecciones así como el inicio del periodo electoral en Querétaro, los tiempos para llevar campañas políticas y los tiempos para arrancar precampañas, pero para eso es importante que se aprueben las leyes secundarias a la reforma”, dijo. El grupo legislativo del PRI ya analizó la situación de la entidad en espera de que se aprueben las leyes secundarias por los legisladores federales. Sánchez Vázquez agregó que es importante que los diputados puedan analizar la situación en que se encuentra el estado respecto de los comicios del 2015 para garantizar que éstos se lleven a cabo con transparencia y se defina claramente la injerencia que el Instituto Nacional Electoral (INE) tendrá sobre los procesos locales, y delimitar la participación del Instituto Electoral Queretano (IEQ). “Es 
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importante que se pueda legislar a la brevedad para que queden claras las fechas en que arranquen los procesos, la participación del INE y lo que pasará con el IEQ para no crear confusión entre el electorado” dijo. Aunque aún no se aprueben las leyes secundarias, dijo Gerardo Sánchez, no existe alguna circunstancia mayor que pueda alterar el proceso de elección para el 2015, pero insistió en que la modificación de la fecha de votaciones es fundamental para evitar irregularidades en todas las campañas. “Tenemos que tener claro que el Congreso federal aprueba leyes generales que tienen que ser sometidas a votación de las legislaturas locales”, sentenció. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/06-05-2014/confia-pri-local-en-pronta-aprobacion-ley-electoral  
COLUMNA ASTERISCOS  
CONFIANZA. Hubo una advertencia del secretario general de la asociación política Convergencia Ciudadana, Julio César Martínez Luna; dijo que luego de que la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia confirmó la resolución del Instituto Electoral de Querétaro, de negar el registro como partido a esta organización, irán a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Confía que en el ámbito Federal se revierta la decisión y puedan participar en las elecciones del 2015. (AM, 5)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  
 

SACARÁN EN MAYO REFORMA ELECTORAL Por Diego Armando Rivera La cámara de diputados federales estudiará este jueves y viernes de la próxima semana las leyes secundarias en materia electoral, aseguró el vicepresidente de la Mesa Directiva del Congreso, Marcos Aguilar Vega, quien aclaró que de cumplirse este panorama estarán a tiempo para lograr la amortización en las legislaturas estatales. El primer tema a resolver será el de la reforma electoral,  ya que debe estar dictaminada y aprobada a más tardar el 30 de mayo. “El primero de ellos es la reforma electoral, que se refiere a la legislación secundaria que tenemos como fecha límite el día 30 de mayo para expedirla y en eso estamos trabajando, para que se genere el consenso”, aseguró el legislador. Debido a la necesidad de cumplir con estos plazos, han estado trabajando en la generación de consensos con las diferentes bancadas del Congreso de la Unión y esperan eso les permita resolver en un plazo de 15 días este tema. “Lo más seguro es que esta misma semana, jueves y viernes pueda sesionar la cámara de senadores en el periodo extraordinario y en la semana entrante sesionaría la cámara de diputados, para que en tiempo y forma podamos enviar a las legislaturas de los estados el marco jurídico secundario y ellos puedan tener la armonización”, señaló. Los legisladores panistas pondrán especial atención en lo que aprueben para evitar algún error en las leyes. (AM, 4) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
VA MADERO 12 PUNTOS ARRIBA, AFIRMA AGUILAR  Por Alejandro Caballero  El diputado federal por Querétaro y vocero de la campaña de Gustavo Madero y Ricardo Anaya Cortés en el estado hacia la dirigencia nacional del PAN, Marcos Aguilar Vega, dio a conocer en rueda de prensa que de acuerdo con datos de la última encuesta de Mendoza Blanco y Asociados, S.C., son 12 los puntos con los que Gustavo Madero aventaja a Ernesto Cordero en esta contienda interna, y cuyas votaciones se llevarán a cabo el próximo domingo 18 de mayo; en este evento estuvo presente el aspirante a la Secretaría General del PAN a nivel nacional, Ricardo Anaya Cortés. Aguilar Vega señaló que estas encuestas demuestran lo que verdaderamente está pasando a nivel nacional entre el ánimo de los panistas, quienes ven en Madero y en Anaya un camino ganador. El vocero explicó que esta encuesta fue realizada el pasado fin de semana en 20 estados del país, con una muestra de aproximadamente 800 panistas, a quienes se les realizaron algunas preguntas claves; algunas de ellas fueron las siguientes. (PA, 1)  
ENCUESTA DA VENTAJA A MADERO-ANAYA Por Norma Ayala La fórmula Gustavo Madero-Ricardo Anaya, aspirante a dirigir al Partido Acción Nacional (PAN), tiene una ventaja de 12 puntos sobre la de Ernesto Cordero-Juan Manuel Oliva, de acuerdo con estudios realizados por la encuestadora Mendoza Blanco & Asociados, informó el vocero de la campaña de Madero en Querétaro, Marcos Aguilar Vega. Detalló que esta encuesta fue aplicada del 25 al 27 de abril de 2014 y consistió en efectuar a los panistas una serie de preguntas relacionadas al estado en que se encuentra el PAN y su proceso de elección. “El diseño de la muestra fue estratificado por sección, la primera unidad de muestreo es el estado, en segundo el municipio y finalmente los militantes, con un tamaño de muestra de 800 encuestas, con un nivel de confiabilidad del 95%”, refirió. (EUQ,  1)  
LES VAMOS A GANAR: ANAYA Por Verónica Ruiz El candidato a la Secretaría General del PAN, Ricardo Anaya Cortés, aseguró que la fórmula que encabeza Gustavo Madero Muñoz, a la Presidencia Nacional del blanquiazul ganará de manera contundente el próximo 18 de mayo. Previo a sostener ayer una reunión con militantes panistas, informó que está por definirse la agenda de Madero Muñoz durante los últimos 15 días de campaña, pero aseguró que estarán haciendo eventos de cierre en distintos estados del país. Anaya afirmó estar consciente de que la elección de 2015 es muy importante, porque están en juego nuevo gubernaturas y más de mil presidencias municipales, además toda la Cámara de Diputados. Aseguró que su partido recuperará la gubernatura del estado y por supuesto, será el partido político que obtenga más triunfos en el proceso electoral 2015. No descartó continuar trabajado por Querétaro rumbo al 2015, sin embargo, dijo que en este momento está concentrado al 100 por ciento en la próxima elección del 18 de mayo. (N, SÍGUELO, 6)  
EL 2015 SERÁ UN AÑO DE VICTORIAS PANISTAS  Por Aimée Pacheco Al confirmar su deseo de trabajar por Querétaro para el 2015, Ricardo Anaya Cortés, quien es aspirante a la secretaría general del PAN, en la contienda interna anticipó que 2015 será un año de victorias para su 
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partido, incluyendo la gubernatura del estado. Tras expresar que advierte el triunfo de Gustavo Madero en la dirigencia nacional, dijo que el PAN inició el camino ganador el año pasado cuando creció en términos electorales, fenómeno que se replicará en 2015. (DQ, 8) 
 
“TRAS ELECCIÓN, HABRÁ UNIDAD” Por Norma Ayala El candidato a la Secretaría General del PAN, Ricardo Anaya, aseguró que tras la elección interna para designar al presidente nacional, el partido llegará unido y fortalecido con Gustavo Madero, teniendo como objetivo principal recuperar la gubernatura de Querétaro en la elecciones de 2015. Aseguró que los resultados de las elecciones del 18 de mayo serán producto del trabajo que ha venido sembrando la fórmula Madero-Anaya en todo el país con los militantes panistas, en el caso de Querétaro, llamándolos a la unidad y concordia que los lleve a enfrentar juntos el 2015. “Vamos a tener un 2015 ganador para Acción Nacional, estamos convencidos de que vamos a ganar de manera contundente y que ese camino ganador que empezó el año pasado en 2013 cuando el PAN fue el partido político que más creció en términos electorales va pasar por el 2015, en Querétaro vamos a recuperar la gubernatura y seremos el partido político que obtenga más triunfos”, aseguró. (EUQ, 4) 
 
PONDERA VEGA DIÁLOGO: PIDE NO DIVISIONISMO Por Irán Hernández Luego de que Manuel Ovalle, presidente del Proyecto “Esencia del PAN”, señaló que el líder de dicho partido en Querétaro, José Báez actúa parcial y se rehúsa a instalar el nuevo consejo estatal, el diputado panista Guillermo Vega pidió respetar a la dirigencia, agotando el diálogo antes de hacer ruido mediático. “Ellos deben ser responsables de conducirse con apego a estatutos y que estos movimientos sin desconocer lo legitimo que pudieran llegar a ser, si no son bien manejados, se puedan interpretar como división y desestabilización al partido, en un año previo a la elección”. Y es que Proyecto Esencia dio a conocer que José Báez Guerrero, en tres ocasiones se ha negado a instalar el Consejo Estatal y nuevamente el plazo vence el próximo siete de mayo. “Yo los llamaría a que con mucha responsabilidad sea por las instancias que los propios estatutos lo señalen como ellos pretendan dialogar y conocer respuesta a sus preguntas”, comentó Vega Guerrero. (EC, 1) 
 
RESPALDA AGUILAR VEGA LIDERAZGO DE JOSÉ BÁEZ Por Alejandro Caballero Marcos Aguilar Vega, diputado federal por el PAN y vicepresidente de la Comisión Permanente de la Cámara de Diputados aseguró que el trabajo que ha realizado hasta el momento el actual presidente del PAN en la entidad, José Luis Báez Guerrero, es muy bueno.  Aguilar señaló que Báez es un hombre que ha sabido mantener al partido en unidad y en paz, algo que, aseguró, se le tiene que reconocer al joven político. Afirmó que Báez tiene todos los elementos necesarios y las características que se requieren para poder ser  reelecto en el cargo en caso de que así lo decidiera. “Absolutamente lo respaldo, José Luis Báez ha sido un presidente que ha destacado en muchos aspectos como dirigente, ha tenido la capacidad para conciliar al partido, hoy Acción Nacional en el ámbito local, no se encuentra convulsionado, se encuentra en un proceso de unidad, de constante diálogo, de acercamiento y respaldo a cada uno de los representantes populares”. (PA, 5)  
SE ÉCHAN LA PINTA´ OCHO DIPUATADOS Y REGIDORES Por Ulises Villar Este lunes cuatro diputados locales, uno federal y tres regidores capitalinos de Acción Nacional faltaron a sus funciones de servidores públicos para participar en un evento partidista, situación que justificó el 
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coordinador de los legisladores queretanos, Guillermo Vega, afirmando que acudiendo a este tipo de eventos es también obligación de los representantes populares. “Es la misma oportunidad que en su momento el propio gobernador ha tenido cuando ha salido del estado y ha tenido eventos político-partidistas del PRI, o ha ido a eventos de los gobernadores, es parte del desempeño de la función para estar atentos a las invitaciones y los eventos que están llevando a cabo los partidos políticos”, afirmó el sanjuanense Guillermo Vega. (AM, 4)  
CONFIRMA PANCHO 30 MDP PARA PINAL Por Redacción Las necesidades no tienen partido ni color, dijo el senador Francisco Domínguez Servién, quien anunció la gestión de 30  millones de pesos, para el avance de la tercera etapa de la carretera Ahuacatlán-Santa Águeda, en el municipio de Pinal de Amoles, donde se reunió con los habitantes del lugar con quienes había hecho el compromiso hace unos meses. “Lo prometido es deuda, regreso a informarles que ya cumplimos, ya están gestionados los recursos que se necesitan para que sea una realidad terminar la tercera etapa de la carretera que les permite continuar con su camino diario”, dijo a los cientos de pinalistas que se dieron cita en el lugar. (DQ, 3)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
PA: ALERTA POR FB DE NIÑAS Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- La moda de los “selfies” o autorretratos ha encendido una alerta en San Juan del Río, donde se ha detectado que 3 de cada 5 jovencitas de entre 12 y 15 años las usan para exhibirse en las redes sociales y ganar popularidad, aseguró Miguel Ángel Rivero, coordinador del Departamento de  Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal. En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Rivero afirmó que este fenómeno tan aclamado en las redes sociales ha superado límites entre las menores sanjuanenses quienes, con tal de ganar seguidores, suben fotos semidesnudas o en ropa interior, sin darse cuenta de que atraen la atención de sitios dedicados a la pornografía y a la pedofilia. “Estamos trabajando muy fuerte, sobre todo en las escuelas secundarias y preparatorias con un taller que se llama ‘Uso racional del Internet’, en donde estamos no solamente con alumnos también con padres de familia”, dijo el funcionario. (PA, principal) 
 
EUQ: IP RATIFICA RECHAZO A LEY CONTRA EL TABACO Por Marittza Navarro Empresarios queretanos reiteraron su postura en contra de la Ley de Espacios 100% Libres de Humo de Tabaco, por considerarla sancionatoria e impositiva, además de afirmar que no resuelve el problema de la adicción a esta sustancia. En conferencia de prensa, hablaron de las repercusiones que habría para el sector si no se reconsideran los contenidos de la propuesta. Dicha reunión la encabezaron el presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Eduardo Chávez Hidalgo y el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Eduardo de la Parra. (EUQ, principal)  
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DQ: ULTIMÁTUM A GALLOS  Por Marcos Arellano Semana crucial para el futuro de Gallos Blancos, la Federación mexicana ha dado plazo hasta el próximo lunes para que la situación del Club Querétaro se resuelva, de no ser así, el equipo quedaría desafiliado de la Liga MX, así lo dijo Andrés Fassi, vicepresidente de Pachuca tras la reunión la mañana de ayer. "La realidad demuestra que estamos a una semana o diez días que Querétaro pueda ser desafiliado, de repente otros inversionistas que tenían al Atlante se hicieron a un costado, creo que no hay tanta gente con la capacidad económica y moral de poder estar en un proyecto de envergadura", dijo. Entrevistado a su salida de la Federación Mexicana de Futbol (FMF), el dirigente explicó que ante la complicada situación de Gallos Blancos. y sus problemas legales, también existe la posibilidad de que la Universidad de Guadalajara y Estudiantes Tecos logren su cupo para la primera división. "Puede haber dos opciones, si finalmente Querétaro es desafiliado puede existir la opción que los dos equipos que pelean el ascenso puedan ascender, o que el Atlante pueda jugar repechaje con el equipo que pierda la final del ascenso, hay que buscar alternativas en la próxima junta de dueños", apuntó. Explicó que "tiene que haber 18 equipos forzosamente, no puede haber menos equipos, eso dañaría muchos aspectos, no sería bueno, creo que un numero de 18 es ideal para un torneo en el que las programaciones nacionales e internacionales se van encontrando rumbo adecuado". "Atlante, al estar descendido, iría a una decisión extraordinaria porque la desafiliación de un equipo te lo permite. Hay que evaluar y ver qué pretende Atlante, si está de acuerdo con jugar o si el perdedor del ascenso está dispuesto a ascender", externó. Dijo que ante toda esta situación, el tema de la multipropiedad vuelve a ponerse en la mesa, al dejar en claro que no es sencillo encontrar gente que tenga los sustentos morales y económicos para hacerse de un equipo.  "Creo que el tiempo va a ir poniendo las cosas en su lugar, el tiempo va a ir indicando lo que ha pasado con Querétaro, con Atlante, creo que no sobran de repente las personas responsables, moralmente, y con la visión de hacer un proyecto que moralmente y económicamente puedan llevar a cabo un proyecto importante", acotó. "En lo deportivo cuando les ha tocado enfrentarse se juega a morir, el tiempo irá acomodando la situación y nos daremos cuenta que hay gente valiosa en el futbol mexicano y que es válido que se pude tener dos o tres equipos con la honestidad y códigos y valores que manejamos", sentenció. (DQ principal)  
AM: INICIA CUENTA REGRESIVA PARA LOS GALLOS BLANCOS Por Víctor Monroy y Diego Armando Rivera El equipo de Gallos Blancos podría ser desafilado, según versiones de dirigentes del futbol mexicano, con lo que se perdería la oportunidad de disputar torneos en la primera división del balompié mexicano. En este momento no hay certidumbre para los aficionados de Gallos Blancos, sobre el futuro de sus equipo, reconoció el presidente del plantel queretano, Adolfo Ríos, quien en entrevista expuso que por ahora, no hay la información necesaria para saber qué ocurrirá; sin embargo los puntos obtenidos en este torneo los convierte en un equipo atractivo para comprar. “Es incertidumbre finalmente y no tenemos conocimiento de lo que se está manejando, lo que sí tenemos que tener como conciencia es que la gente ha hecho diferente a este equipo y que este equipo es bien visto en Querétaro, y a nivel nacional e internacional”, explicó Adolfo Ríos. (AM, principal)   
N: JUEGO SUCIO EN LA FMF Por José Luis Jiménez Rechaza la federación Mexicana de Futbol (FMF) a interesados en comprar la franquicia de Querétaro FC (Gallos Blancos) y aun cuando han pasado los “filtros”, se toparon con Justino Compeán, como presidente de la FMF y Decio de María, mandamás de la Liga MX quienes supuestamente tienen ya un plan conforme a sus intereses. En medio de tantos rumores, la labor de investigación de Noticias, indica que el grupo tapatío 
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integrado por empresarios en el ramo de la construcción interesados muy seriamente en la compra de Gallos Blancos, ya tuvo comunicación y negociación con quien hoy en día sigue siendo el dueño de Querétaro FC: Amando Yáñez, hasta que la autoridad (PGR o SAE) no digan lo contrario. (N, principal) 
 
EC: ULTIMÁTUM A GALLOS BLANCOS Por Ismael Ríos Cuando parecía que Gallos Blancos veía la luz en cuanto a un nuevo dueño se refiere, Andrés Fassi, vicepresidente de Pachuca le puso un ultimátum, al afirmar que tienen hasta el 12 de mayo para arreglar su situación, de no ser así su futuro más seguro sería la desafiliación de la Liga MX. Andrés Fassi, vicepresidente del Pachuca, reveló que el conjunto del Querétaro tiene una semana para aclarar su situación respecto a Oceanografía o conseguir un comprador, de lo contrario será desafiliado y desaparecería de la Liga MX.   (EC, principal)  

PODER LEGISLATIVO 
 
LÍDER PANISTA JUSTIFICA A FALTISTAS EN EL CONGRESO Por Norma Ayala De acuerdo con el líder de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso local, Guillermo Vega, la ausencia de los diputados en las funciones de la Cámara son justificables, ya que son actividades que tienen que ver con una función partidista o bien para seguir generado dinamismo en el estado. Lo anterior, luego de que este lunes por la mañana estuvieran presentes en un evento blanquiazul cuatro legisladores del PAN que apoyan la fórmula Madero-Anaya: Enrique Correa, Alejandro Cano, Rosendo Anaya y Guillermo Vega. Esta situación, aunada al viaje que realizaron a Europa por cuatro días tres legisladores de diferentes fracciones (PRI, Movimiento Ciudadano y Partido Verde), así como la situación del diputado faltista de Nueva Alianza, Juan Alvarado. (EUQ, 4)  
PROTESTAN EMPRESARIOS POR LEY ANTI-TABACO Por Alan Contreras Como bloque, los líderes de los sectores de comerciantes, hoteles, restaurantes y discotecas expresaron en conferencia de prensa su rechazo a la Ley de Espacios 100 por ciento Libres de Humo de Tabaco porque estiman que caerían en 50 por ciento aproximadamente sus ingresos económicos. La consideran “sancionatoria, impositiva y unilateral”. Representantes de las cámaras empresariales y el Consejo Consultivo Empresarial del Estado de Querétaro (CCEQ) dijeron que la ley podría inhibir la afluencia de clientes a los establecimientos, lo que por ende afectaría su situación económica. Después de llamar a la Ley de Espacios 100 por ciento Libres de Humo de Tabaco “Ley Correa”, lamentaron que la iniciativa no fuera consensada con el sector empresarial; no fue tomada en cuenta la opinión de empresarios de restaurantes, hoteles, comercios y discotecas, ni se previó la afectación económica que la ley podría traer para los establecimientos de este tipo, dijeron. (PA, 1)  

MUNICIPOS 
 
DESTINAN 10 MDP PARA EMERGENCIAS Por Patricia Vázquez Roberto Loyola Vera, alcalde de Querétaro, confirmó una bolsa de 10 millones de pesos que se tendrá disponible para casos de contingencias ante la temporada de lluvias que se avecina. El edil capitalino declaró 
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listo al municipio para hacer frente a la temporada pero señaló que permanecerán atentos a las 141 zonas vulnerables que se han identificado ante esta época del año. (PA, 4)  
ALERTA LOYOLA VERA VS FALSOS DESARROLLADORES Por Patricia Vázquez Ante denuncias ciudadanas que han señalado presuntos casos de  venta de predios irregulares en colinas y bosques de San Pablo, esta mañana el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, hizo un llamado a la población a tomar precauciones y no dejarse engañar por estos “falsos desarrolladores”. (PA, 4)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
POLÍTICOS DAN LA ESPALDA AL PUEBLO  Por Leticia Jaramillo El obispo Faustino Armendariz Jiménez, reveló que la Conferencia del Episcopado Mexicano cuestionó los frutos de las reformas estructurales, espera que el empatamiento de las leyes secundarias en el Congreso de la Unión sea para revisarlas mejor, cree que cuando se subrayan los intereses de colores de partidos políticos, se están dando la espalda al pueblo que debe conocer estas reformas y como cree que le beneficiaran o simplemente es indiferente a lo que venga. (N, SÍGUELO, 3)  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

CARRILLERA Por Sergio Venegas Alarcón  Diputados queretanos en Roma En Roma. Con diputados y senadores italianos se reunirán hoy los legisladores encabezados por el priista Braulio Guerra Urbiola para hablar de la reforma política de México y los cambios estructurales en Italia, a través de su reforma de Estado y Ciudadana. En la delegación queretana participan los representantes de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández y del Verde Ecologista, Yairo Marina, quienes junto con otros queretanos –entre ellos el presidente de la Coparmex, Mauricio Kuri- fueron recibidos este lunes en la residencia del embajador Mariano Palacios Alcocer. El representante de nuestro país ante la Santa Sede sostuvo con ellos una conversación “muy rica, nutrida de conceptos y con gran identidad” a decir del diputado Braulio Guerra. A la casa del embajador también acompañaron al presidente de la Legislatura Raúl Ríos, Pablo Meré, Orlando Muñoz y Humberto Casillas. El doctor Palacios es un gran anfitrión, remató Guerra Urbiola. Coincidentemente el encuentro se efectuó 25 años después de la misa de ungimiento del Obispo Mario de Gasperín, en la que estuvieron involucrados el padre del ahora legislador, Braulio Guerra Malo –entonces alcalde capitalino- y el en ese tiempo gobernador Mariano Palacios Alcocer, contra quienes el PPS exigía acciones legales. El tiempo puso a cada quien en su lugar: el Partido Popular Socialista desapareció y Mariano Palacios es el interlocutor de México ante el Papa Francisco y el Estado Vaticano. ¡Ah, la historia! -PUERTA DEL CUARTEL- Acontecimiento. Por cierto, la revista Proceso de esta semana publica las fotografías del político queretano con la esposa del Presidente Enrique Peña Nieto, doña Angélica Rivera y el rey de España, Juan Carlos, en la ceremonia de canonización de los Papas Juan Pablo II y Juan XXIII. Histórico. -CABO DE CUARTO- Ventaja. Se congregaron los principales simpatizantes de Gustavo Madero la mañana de este lunes para anunciar que su candidato a la presidencia nacional del PAN está 12 puntos arriba de Ernesto Cordero, según una importante encuestadora. Así lo anunció el diputado federal Marcos Aguilar. Entre los presentes estaba el aspirante a la Secretaría General, Ricardo Anaya Cortés. Y hasta hubo pastel para celebrar el cumpleaños de la presidenta municipal 
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de Humilpan, Mary García. El 18 será la elección en Acción Nacional. El Día D. -BALA DE SALVA- Supersticioso. No solamente Valeria Ochoa, hija del torero Fernando Ochoa, fue de amarillo a la corrida de Juriquilla. También la esposa de Jesús Zambrano, líder nacional del PRD. Y del mismo color eran los impermeables que aparecieron en el tendido al comenzar la llovizna. Sólo Diego Fernández de Cevallos –bien azul- los rechazó. Y no por José Tomás. -BALA PERDIDA- Infidencia. Pocos saben que además de la ambulancia dispuesta para cualquier emergencia en la Plaza de Provincia Juriquilla el sábado, estaba dispuesto un quirófano en el Tec 100 para los cirujanos de Aguascalientes, los que atendieron a Tomás hace cuatro años. Por fortuna no fue necesario, si bien “Rey de sueños”, el tercer toro del español, con el fierro de la ganadería de Fernando de la Mora, estuvo cerca de pegarle la cornada. Más vale prevenir. -BALA DE 
PLATA- Chuchistas. Algunos ex presidentes municipales se están reuniendo con su colega Jesús Rodríguez, que lo fue en la capital, que dice –jejeje-  no estar en campaña, cuando falta poco más de un año para los procesos electorales del 2015. Entre los participantes figura el ex alcalde sanjuanense Gustavo Nieto Ramírez que alguna vez me dijo que los ex presidentes tenían menos fuerza que un Tehuacán sin gas. Y mire. (PA, 2)  
BAJO RESERVA 
PERIODO EXTRAORDINARIO. Recientemente el diputado federal Marcos Aguilar Vega fue nombrado como vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Su responsabilidad está directamente involucrada en aprobar las legislaciones secundarias. En los próximos cuatro meses de periodo de receso habrá por lo menos tres periodos extraordinarios para la aprobación de reformas importantes. Por supuesto, la prioridad es la legislación secundaria sobre la reforma electoral, para seguir con la de telecomunicaciones y energética. Ya que los legisladores no cumplieron con los plazos constitucionales, esperemos que en esta ocasión se resuelvan los pendientes. EN EL LIMBO. El futuro del equipo de futbol Gallos Blancos continúa en la incertidumbre. Aún no hay nada en concreto sobre los inversionistas que lo comprarán, si es que ya lo adquirieron, pues se rumora esa posibilidad. En la baraja se habla de inversionistas extranjeros que hasta el momento no han sido confirmados. Pero, el presidente del Club, 
Adolfo Ríos, ha revelado que será en cuestión de días para conocer a los nuevos dueños. Nos confirman que los salarios los jugadores y el equipo técnico solo han sido finiquitados hasta el mes de febrero. El proceso jurídico continúa. DE VISITA, el candidato a la Secretaría General del Partido Acción Nacional (PAN), 
Ricardo Anaya Cortés, no pudo confirmar si Gustavo Madero Muñoz visitará una vez más Querétaro. Todo indica que la agenda de los últimos 15 días de campaña de cara a la elección del próximo 18 de mayo no está definida, o tal vez la militancia panista no ha mostrado el respaldo necesario a la fórmula Madero-Anaya. Aunque éste último supuesto es descartado por el queretano Anaya, ya que él mismo ha mencionado que no han tenido la oportunidad de visitar todos los estados de la República, como se tenía planeado. INICIATIVA. La alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez, ha emprendido por su cuenta diversos proyectos para fomentar el turismo. Uno de éstos fue una carrera ciclista realizada en el parque Ecoturístico Ojo de Agua, donde se dieron cita unos 400 ciclistas de todas las edades. En este espacio se ha abordado el interés que existe, por parte de la administración municipal, para dar a conocer los atractivos turísticos con los que cuenta el municipio, solicitando, en varias ocasiones, el apoyo del secretario estatal Mauricio Salmón Franz. 
¿MODERNIZACIÓN? En diferentes colonias del municipio de Querétaro se implementan operativos especiales para la protección de los choferes del transporte público y taxistas. El secretario de Gobierno, 
Jorge López Portillo Tostado, ha reconocido que el sistema RED Q tiene varios detalles a mejorar. Entre muchas observaciones, los usuarios acusan que la tarjeta de prepago es difícil de recargar pues en las tiendas que se dispuso este servicio no funciona el sistema, viéndose obligados a utilizar el dinero en efectivo y no obtener descuentos por hacer trasbordo. A todo ello se suma el problema de los robos a los choferes, el cual es muy delicado y urgente de resolver. (EUQ, 2) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  BATERÍAS CONTRA  ASTUDILLO. Un numerito le están preparando para hoy en Corregidora al diputado federal RICARDO ASTUDILLO SUÁREZ, dirigente del PVEM y potencial candidato a la alcaldía con el PRI,  por andar promoviendo soluciones a temas como el de la planta de tratamiento de Charco Blanco. Y  es que de que la perra es brava, hasta a los de la casa muerde. Agua de El Pueblito,  puro chorrito. (PA, 1)  
LAS PREGUNTAS DE CUARÓN Por José Luis Báez Guerrero En el ámbito político-mediático, los últimos días han estado marcados por las preguntas lanzadas por el cineasta Alfonso Cuarón sobre la reforma energética y las respuestas dadas por la Presidencia de la República. El último año ha traído consigo un gran reformismo que incluso ha superado por mucho los cambios estructurales promovidos bajo la Presidencia de Carlos Salinas de Gortari; estamos frente a inminentes reformas de fondo en materia educativa, de telecomunicaciones, político-electoral, de competencia, energética, entre otras. Independientemente de reconocer la voluntad e iniciativa del cineasta —ganador del Oscar al mejor director por la película Gravity— me causa reflexión el acto de interpelar públicamente al presidente de la República y a propósito me pregunto: ¿Las preguntas realizadas fueron un acto genuino de reflexión o fueron motivo de reflector? ¿Si estas inquietudes las hubiese formulado un presidente de colonos, un ama de casa, un trabajador, hubiesen tenido el mismo efecto, la misma cobertura mediática, la misma repercusión, la misma pronta respuesta? ¿Quién pregunta intentó informarse previamente o sólo se cuestionó desde la comodidad desidiosa? ¿Por qué solo discutir la reforma energética en sí y evitar debatir sobre al sindicato de PEMEX y su corrupción? ¿No hay nada que preguntarle al sindicato? ¿Cuántos mexicanos hemos leído la reforma energética? ¿Es un tema político o técnico? ¿Cuantos ciudadanos podríamos contestar las preguntas de Cuarón con la información pública disponible? Es importante valorar el hecho de exigirle a los gobernantes información, así como reconocer el encargo para involucrarse en los asuntos públicos y promover con ello la participación ciudadana; pero también, es indispensable informarse. Por ejemplo, si los ciudadanos tuviéramos conocimiento de que la gasolina en México se encuentra subsidiada, ¿esperaríamos que disminuyera su precio en el corto plazo? Preguntar: ¿cuándo bajará el precio de la gasolina?, ¿sería una pregunta oportuna, bien informada? Las diez preguntas de Cuarón son precisas para incentivar la participación ciudadana y retomar el interés de todos en los temas de todos. Una democracia participativa nos exige compromiso y responsabilidad, pero también nos requiere que la pluralidad, la tolerancia y el respeto sean valores vigentes sin los cuales no se puede transitar por el debate de las ideas. Ojalá que la verdadera intención de este ejercicio de preguntar, sea el noble designio para fortalecer la conciencia ciudadana y no esconda la pretensión de partidizar los grandes temas nacionales. Diez preguntas a reflexión. (EUQ, 11)           
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FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROELS: EL SOL DE SAN JUAN PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEB

DIARIOS NACIONALES ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX J: LA JORNADA SITIOS WEB EE: EL ECONOMISTA R: REFORMA CI: CÓDICE INFORMATIVO SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEU: EL UNIVERSAL WEB SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
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